



Los Cabos

Ayuntamiento con calificación de MXA con perspectiva estable



El Municipio de Los Cabos actualmente cuenta con una evaluación de "MXA- con Perspectiva Estable", caracterizándose como un destino sostenible y sustentable. / El Sudcaliforniano

El Sudcaliforniano
9 de marzo de 2015

Los Cabos, Baja California Sur.- El municipio de Los Cabos actualmente cuenta con una evaluación de "MXA con perspectiva estable", caracterizándose como un destino sostenible y sustentable, gracias a la aportación de los ciudadanos, números que ha arrojado durante 3 años la empresa Calificadora Standard & Poor's, quienes se encargan de evaluar el estado crediticio y financiero de la administración pública.

Para ello, dicha empresa dio seguimiento un año más al análisis de los ingresos y egresos de la administración, a fin de determinar su calificación crediticia, esto durante una reunión encabezada por la tesorera general municipal, Emilia Vega Uribe y las direcciones municipales de Contabilidad, Ingresos, Egresos, Oficialía Mayor y Recursos Humanos.

La directora municipal de Contabilidad, Ana Luisa Guluarte, expuso detalladamente la situación financiera en la que se encuentra el XI Ayuntamiento, destacando que para la terminación del mes de diciembre del 2014 el gasto preliminar del presupuesto tuvo un ahorro del 3 %, cerrando con menos deuda en comparación con otros años.

Por su parte la tesorera general municipal Emilia Vega Uribe afirmó que a pesar de que el huracán Odile generó una inestabilidad económica para Los Cabos, y por ende no ingresaron recursos a las arcas municipales por más de 20 días, el pago a los trabajadores se cumplió en tiempo y forma.

Durante su intervención, Daniela Brandazza, directora senior de la Calificadora Standard & Poor's, indicó que actualmente el municipio cuenta con una calificación de MXA- con Perspectiva Estable, y por tercer año tienen la función de evaluar el desempeño presupuestal, las políticas de recaudación, control de gastos y la visión del Ayuntamiento respecto del uso del endeudamiento.

"Desde nuestro punto de vista la XI Administración tiene una fuerte voluntad y capacidad de seguir pagando sus obligaciones financieras, realizándolas de manera ordenada y con un control efectivo", comentó la representante de la Calificadora Standard & Poor's.

A pesar de que en 2014 existió preocupación por las unidades bancarias por el impacto del huracán en Los Cabos, el XI Ayuntamiento ha tenido la flexibilidad suficiente para compensar las presiones de gastos que no estaban contemplados, sin embargo en el 2015 continúan existiendo desafíos que deberán cumplir como Gobierno Local y que gracias al buen funcionamiento los resultados serán favorables.

Finalmente, determinó que independientemente que en los próximos meses se efectuó la transición política del actual Ayuntamiento, la administración deberá conservar la calificación aprobatoria y de manera ordenada en sus cuentas públicas.

Durante la reunión la empresa Calificadora Standard & Poor's sostuvo que los datos proporcionados por las áreas ejecutivas, administrativas y operativas del Gobierno de Los Cabos serán estudiadas y en las próximas semanas se darán a conocer los resultados.